



Diputada de Morena se queda dormida... ¡en plena sesión!

Ciudad de México. - Herminia López Santiago, diputada de Morena, se quedó dormida durante la sesión de este martes.

La legisladora fue captada durmiendo en su curul mientras en el Pleno se discute una reforma constitucional en materia de maltrato animal.

López Santiago, originaria de Oaxaca, es morenista y llegó a la Cámara de Diputados por la vía de representación proporcional por la tercera Circunscripción.

De acuerdo con su perfil curricular, su trayectoria política se limita a ser integrante activo de Morena.

La legisladora ha indicado que entre los temas que le interesa impulsar se encuentran los derechos indígenas, el desarrollo de las comunidades indígenas y los temas agrarios.



<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/nov/12/diputada-de-morena-se-queda-dormida-en-plena-sesion-656250.html>